

There are no translations available.

Este viernes 15 de octubre se conmemora el Día Internacional del Bastón Blanco, una fecha en la que se recuerda la importancia de su uso en personas no videntes. La fecha fue proclamada en 1980 por la Unión Mundial de Ciegos en París con el objetivo de incentivar la inclusión e igualdad.

En el marco de esta fecha, la Junta de Beneficencia beneficiará a 25 personas no videntes de la Federación Nacional de Ciegos del Ecuador y de la Asociación de personas con discapacidad visual emprendedores unidos somos más, con la donación de un bastón blanco a cada uno, como implemento indispensable de ayuda y seguridad en su movilidad de manera autónoma, así como para facilitar el rastreo y detección oportuna de obstáculos para evitar tropiezos y caídas.

La entrega, que forma parte del programa permanente de donaciones que la Junta mantiene para ayudar a personas con diferentes tipos de movilidad, se realizará este **viernes 15 de octubre a las 10h30**

en la bodega de donaciones ubicada en José Mascote entre Julián Coronel y Piedrahita.

Cabe indicar que la Junta de Beneficencia en coordinación con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, adicional a esta entrega que realizará el viernes ha beneficiado a un total de 210 personas no videntes con este tipo de donación